
 

Compte rendu
ordinaire du 14 janvier 2024 à 14

 

USCASA CYCLO VTT                                                                                                 
Siège Social                         
Salle Guillaume Vernay 
15a, rue Henri Merle                                                                                 
04600 CHATEAU-ARNOUX-SAINT
 

Pour faciliter le déroulement  de l’a
à tous les adhérents, en même temps que la convocation (
le règlement intérieur adultes 

Il est établi trois feuilles d’émargement, signée
sur une feuille complémentaire. 

La municipalité est représentée

L’Assemblée est présidée par M

Il est assisté d’un secrétaire de séance, M

Ordre du jour 

 Rapport moral  
 

 Comptes rendus d’activités 2023
 

 Compte rendu sécurité 
 

 Comptes rendus d’activités 2023
 

 Comptes rendus d’activités 2023
 

 Compte rendu financier 
 

 La Jarlandine 
 

 Renouvellement du conseil d’administration, appel à candidature 
 

 ÉCOLE VTT  
 

 Questions diverses  
 

 Prise des licences 2024 

 

 

Compte rendu Assemblée générale 
ordinaire du 14 janvier 2024 à 14

                                                                                                 

15a, rue Henri Merle                                                                                  
SAINT-AUBAN 

Pour faciliter le déroulement  de l’assemblée générale ordinaire, des documents 
à tous les adhérents, en même temps que la convocation (le règlement intérieur 
le règlement intérieur adultes VTT / cyclo et les documents à remettre au club pour la prise de licence)

d’émargement, signées par les membres présents
sur une feuille complémentaire. Celles-ci figurent en annexe du présent compte rendu.

La municipalité est représentée par : Mr Bernard JULLIEN, adjoint au Maire, 

L’Assemblée est présidée par Mr. Thierry DURAND, Président de séance. 

Il est assisté d’un secrétaire de séance, Mr. Jean Luc FAVRE 

Comptes rendus d’activités 2023 et perspectives 2024 : CYCLO groupe A 

Compte rendu sécurité  

Comptes rendus d’activités 2023 et perspectives 2024 : CYCLO groupe B

Comptes rendus d’activités 2023 et perspectives 2024 : VTT musculaire 

Compte rendu financier  

Renouvellement du conseil d’administration, appel à candidature  

Prise des licences 2024  

ssemblée générale 
ordinaire du 14 janvier 2024 à 14h00 

                                                                                                                               

, des documents ont été fourni                
lement intérieur école cyclo VTT,          

VTT / cyclo et les documents à remettre au club pour la prise de licence) 

es présents, les membres excusés sont  
en annexe du présent compte rendu. 

adjoint au Maire, délégué au sport.  

.  

et perspectives 2024 : CYCLO groupe A   

et perspectives 2024 : CYCLO groupe B  

musculaire  & VAE  

 



Thierry DURAND ouvre la séance, par une minute de silence à la mémoire de Bernard ROCHE, décédé 
lors d’une randonnée VTT organisée par le club et Gino GHILARDI hospitalisé depuis de longs mois              
et décédé vendredi.       

Rapport moral  (Thierry)                

L’année 2023 aura été celle des changements, l’absence de candidat pour occuper le poste                  
de Président, a conduit la modification du club  en association collégiale.   

Les référents élus lors de l’assemblée extraordinaire du 24 mars 2023, ont œuvré tout le long                  
de l’année au bon fonctionnement du club. 

Une info a été distribuée à l’ensemble des adhérents après chaque réunion du conseil d’administration 

Les cours de l’école cyclo ont eu lieu le mercredi après-midi comme convenu. Les référents                 
vous développeront son fonctionnement. 

Le 3 juin, le club à participer à la fête du vélo organisée sur notre commune par la tenue d’un stand           
“aux Salettes“ et les cyclos ont été impliqués pour l’encadrement de la montée de Puimichel.                                                 
Du 21 au 25 juin, une dizaine de vététistes sont allés à Autran-en-Vercors.                                                                                          
Le 8 septembre, le club a également participé aux forums des associations  

La Jarlandine va renaitre de ses cendres,                                                                                                      
Karine coordinatrice de la manifestation vous en expliquera ces contours 

Approbation du rapport moral  

Le rapport moral est voté à l’unanimité  

 

Compte rendu d’activités 2023 : CYCLO groupe A  (Karine et Jean Luc)  

Les cyclos du groupe A sont pilotés par Karine et Jean Luc 

L’effectif du groupe reste stable, le noyau dur est toujours présent.                                                        
Plusieurs personnes ont intégré le groupe, parmi celle-ci, Jean-Paul et Benjamin sont les plus assidus.  

Cette saison, c’est vingt et une personnes qui ont participé au minimum à une sortie du groupe. 

Les sorties se sont déroulées les lundis, mercredis et samedis.                                                                       
Les samedis étant le jour ou le groupe était le plus garni, les actifs rejoignant les retraités. 

Les sorties extérieures (une fois par mois) comme convenu ont été remises au programme. 

Nous avons eu le plaisir lors de deux sorties extérieures de rouler avec Alain Boutin vétéran du club   
âgé de 82ans, chapeau Mr Alain un bel exemple pour nous tous. 

Nous avions pour ambition de passer un week-end prolongé à l’extérieur, Cet objectif n’a pas été 
atteint.  

Sur l’ensemble de la saison, ce sont seulement quatre sorties qui ont été annulé à cause de la météo. 

La première sortie a eu lieu le 7 janvier et nous avons clôturé la saison par le traditionnel bout de l’an              
le 31 décembre.  

Nous avons eu à déplorer un accident, Paula ayant chutée seule lors d’une sortie club. L’intervention  
des pompiers fut nécessaire pour son évacuation vers l’hôpital. Résultat de multiples contusions,              
mais fort heureusement aucune fracture. 

 



Prévisions 2024 

Continuer les sorties extérieures hors département une fois par mois à partir du mois de février                      
et réaliser un week-end prolongé vers une destination à définir 

Approbation du Compte rendu d’activités 2023 : CYCLO groupe A  

Le compte rendu d’activités 2023 : CYCLO groupe A est voté à l’unanimité  

 

Compte rendu : sécurité 2023 (Jacques) 

Pour l’année 2023, les accidents sont restés dans la moyenne de ces dernières années, c'est-à-dire 
deux, contrairement à l’année 2016, ou l’on avait enregistré dix accidents, ce qui était un pic 
exceptionnel. Depuis nous sommes rentrés dans les petits ennuis habituels pour les sorties.  

Sur le plan national, les principales causes de chutes, je vais quand même les cités:                                    
c’est l’inattention, la non maitrise du vélo, les infrastructures et les chutes collectives.                                 
Les chutes collectives n’arrivent pas en premier dans les risques majeurs.  

Je veux rappeler la charte de la sécurité à vélo : j’applique le code de la route en toute circonstance,      
je porte toujours un casque, j’utilise un vélo équipé règlementairement et en parfait état mécanique.     
Je suis correctement assuré, j’adapte mon comportement aux conditions de circulation, je maintiens un 
espace de sécurité suffisant avec le cycliste qui me précède quand je suis en groupe. Je vois et prends 
toutes les dispositions pour être vu, je choisis un parcours convenant à mes capacités physique (très 
important), je roule sans mettre en cause ma propre sécurité et celle des autres. Je connais la procédure 
d’appel au secours en cas d’accidents, je respecte la nature et l’environnement, je respecte les autres 
usagers de la route, j’observe les consignes écrites et verbales des organisateurs quand je participe à 
une organisation. 

Pour cette année, les conditions médicales pour accéder à la licence ont complètement changés. Le 
certificat médical d’absence de contre indication à la pratique du sport, longtemps obligatoire ne l’est 
plus. Le certificat médical a aussi évolué, il était initialement demandé tous les ans, après tous les trois 
ans, après tous les cinq ans. Maintenant, une loi de 2022 supprime et autorise les fédérations d’établir 
ses propres règles. En ce qui concerne la FFCT, elle a décidé de ne plus rendre le certificat médical 
obligatoire et d’opter pour une démarche éducative et préventive, d’où un questionnaire qui sera plus 
élaboré cette année. sa devise, c’est mieux comprendre pour mieux gérer mes responsabilités, donc  
ma pratique, je suis responsable de ma santé. 

 Dominique DICARA : je suis un pratiquant VTT et cyclo depuis quelques mois je vais apporter 
un élément sur les statistiques annoncées par Jacques de deux accidents pour l’année 2023,  
qui aurait du être de trois si j’avais déclaré l’accident que j’ai subi. Je reconnais avoir omis de 
prévenir Jacques. Je tenais à ce que mon témoignage apporte ceci, lorsqu’on chute.                      
J’ai chuté le onze novembre, lors d’une sortie club extérieure. Je pense qu’il manque un réflexe 
individuel et peut-être collégial pour que chaque accident soit déclaré. Aujourd’hui on est en 
janvier 2024, mon accident n’est toujours pas terminé, pour information je vois un chirurgien 
orthopédique le huit février. Mon accident n’est pas rentré dans la moulinette des statistiques,     
il faudrait que l’on prenne pleine conscience, qu’il manque ce reflexe de déclarer, peut-être 
imaginer une procédure facilitant ces actions. 
 

 Jacques : je suis partisan de faire une déclaration systématique, c’est toujours ce que j’ai signalé 
à chacune de mes interventions.                                                                                                                   
Je ne peux pas forcer les gens à faire une déclaration, s’ils ne le veulent pas.                                                       
Je suis pour, toujours faire une déclaration, même si d’un premier abord cela semble bénin.  
 
 



 
Le délai pour une déclaration d’accident est de cinq jours ouvrés 

Approbation du Compte rendu sécurité 2023  

Le compte rendu sécurité 2023 : est approuvé par l’assemblée moins une voix  

 

Compte rendu d’activités 2023 : CYCLO groupe B  (Bébert)  

J’insiste sur le port du casque.  

J’ai essayé de créer un petit groupe de cyclotouristes sur la route, un jour on était quatre, pas plus.        
Je vais réessayer cette année, s’il y a des gens qui sont intéressés pour rouler sur la route tranquille,          
je les accueille à bras ouverts et je les encadrerais comme je l’ai toujours fais. 

En ce qui concerne les réglementations que l’on subit, aujourd’hui je voulais rouspéter.                                 
Je trouve que les autorités exagèrent dans leurs conseils, leurs recommandations, leurs interdictions      
à tel point que l’on ne peut plus rien faire. C’est pour cela que l’on a  moins de jeunes, plus personnes 
ne veut s’en occuper. Les réglementations sont inadmissibles.  

Dans ce super groupe B, pour le moment nous serons trois et peut-être un quatrième, voir un cinquième. 
Tous ces cyclos sont des anciens du club. 

Approbation du Compte rendu d’activités 2023 : CYCLO groupe B  

Le compte rendu d’activités 2023 : CYCLO groupe B est voté à l’unanimité  

 

Compte rendu d’activités 2023 : VTT musculaire et VAE (Jean-Marc) 

Groupe Adultes VTT- Musculaire  

Afin de donner une suite favorable à quelques demandes (6/7 à ce jour), la réactivation d’un groupe             
Vtt-Musculaire est envisagée dans le courant février/mars 2024.  

Ce sera un groupe mixte d’adultes actifs ou non de tous niveaux confondus, ce qui d’emblée indique            
une pratique “soft” de type loisir/découverte. 

Sa mise en place sera effective après définition commune d’un créneau horaire adapté à chacune                  
et chacun, probablement le samedi... 

Groupe Adultes VAE  

Tout d’abord rendons hommage à notre ami Bernard, tragiquement disparu cette année lors d’une 
randonnée Vtt du club. Nous  tournons également  nos pensées vers Gino et sa famille, membre 
historique actif depuis tant d’années au sein du club, hospitalisé depuis de longs et décédé vendredi 
matin…. De sa gentillesse en toute circonstance, de son courage et son altruisme désintéressé,                      
il continuera d’éclairer notre chemin comme il l’a toujours fait…… 

Les sorties ont toujours lieu 3 fois par semaine le lundi, le mercredi et le vendredi selon les conditions 
météorologiques du moment. 

Outre les sorties hebdomadaires, une participation aux randonnées extérieures est ponctuellement 
programmée comme pour la rando Verdon des Collines de Gréoux les Bains ou bien le rallye de Noël          
à Manosque. Par souci de limiter au mieux l’empreinte carbone, l’utilisation du mini bus est chaudement 
recommandée... 



 

À l’instar de l’année précédente, un séjour regroupant 9 personnes a été organisé au mois de juin dans 
le Vercors à Autrans-Méaudre durant quatre jours. C’est l’occasion de découvrir de nouveaux paysages, 
de s’égayer sur d’autres parcours vtt particulièrement intéressants et de partager quelques moments    
de la vie quotidienne. 

Le pôle adultes VttAE compte maintenant près de 45 membres inscrits sur le groupe WhatsApp dédié. 

Il va de soi qu’avec un tel nombre les aspirations individuelles qui doivent à priori rencontrer les 
préceptes d’une dynamique collective sont parfois bousculées... 

“On adapte les sorties en fonction des participants”.  

Néanmoins force est de constater l’éloignement ponctuel voire définitif de certains membres qui jugent 
trop engagées certaines pratiques. L’officialisation de deux groupes permettant à chacun de passer de 
l’un à l’autre en fonction d’un circuit proposé si possible à l’avance n’a pour l’instant pas été retenue 
(sondage). Compte tenu de nombreuses demandes, et tout en considérant l’importance de la cohésion, 
ce sujet reste cependant d’actualité 

Afin que personne ne se sente exclu(e) ou ne s’isole dans une pratique individuelle (ce qui est parfois          
le cas), la collégiale propose que chaque sortie garantisse à tous la certitude de trouver un parcours 
adapté à sa pratique. Dans un pur esprit de cohésion et de convivialité partagée, elle préconise qu’une 
séance commune en grand groupe soit maintenue chaque semaine sur un jour glissant (par exemple le 
lundi semaine 1, le mercredi semaine 2, le vendredi semaine 3).  

De manière à aboutir à une décision admise par l’ensemble, les avis seront collectés par les référents            
du groupe. 

Je salut la présence de Catherine et Loïc du magasin Bee’s, qui non seulement se sont inscrits au club 
et participent régulièrement aux randos, mais qui de surcroit ont organisé deux journées d’essais  de 
vélos électriques neufs. On les remercie pour leurs accueils, leurs gentillesses. Bienvenue au club. 

 Catherine : Nous avons été super bien adoptés par le département, le club, par tout le monde 
ici. Notre changement de vie, on ne le regrette pas, on est heureux d’être ici. 

Approbation du Compte rendu d’activités 2023 : VTT et VAE  

Le compte rendu d’activités 2023 : VTT et VAE est voté à l’unanimité  

Compte rendu : financier 2023  (Thierry) 

C’est le nerf de la guerre, de tout le monde 

Typologie des comptes au 31 décembre 2023 

 Livret A : 12007€ 
 Compte courant : 190€ 
 Parts sociales : 108€ 
 Ce qui fait un total de : 12305€  

 

Sachant que l’on a eu une subvention de la mairie de 1400€, nous remercions nos élus. Cette année 
nous allons les solliciter un peu plus pour l’organisation de La Jarlandine “Subvention exceptionnelle“, 
qui va arriver. 

Je voudrais profiter de demander à la mairie, si elle peut aussi solliciter l’agglo lors de la réalisation               
du budget, pour nous aider à la préparation de la Jarlandine 2024.   



Le livre des comptes est à votre disposition, pour celles et ceux qui veulent le consulter.  

Approbation du Compte rendu financier 2023  

Le compte rendu financier 2023 : est voté à l’unanimité  

 

La Jarlandine 2024  (Karine) 

Frédéric JULIEN s’excuse de son absence 

 

En septembre 2023, un collectif de personnes, issu de membres du club et de Frédéric Julien s'est réuni 

avec la même envie, redonner vie à notre randonnée "La Jarlandine" à l'arrêt depuis 2020 avec 

l'épidémie du Covid. 

La décision fut vite prise devant l'engouement de chacun, la date fut fixée et les travaux                                 

de préparation purent démarrer. 

 

Elle aura lieu le 26 mai 2024, ce sera la vingtième édition 

 

Bref historique: 

Elle est née en 2001 par un collectif d'hommes constitués de membres du club, de membres de l'office 

du tourisme et de la communauté de communes, désireuses de promouvoir le territoire et de faire 

découvrir notre merveilleux terrain de jeu. 

 

Notre manifestation s'inscrit dans le cadre de la base VTT du Val de Durance, labellisée par notre 

fédération la FFCT. 

C'est une manifestation sportive de pleine nature qui n'est pas orientée vers la compétition mais                   

vers des valeurs comme la découverte de sentiers et la diversité des milieux naturels traversés. 

Aujourd'hui : 

 

Cette année nous souhaitons une Jarlandine nouvelle, plus moderne et novatrice. 

Des Parcours sous forme de Trèfle, chaque participant pourra créer son propre parcours, en choisissant 

parmi les 4 parcours proposés au départ du cœur auxquels s'ajouteront un départ commun et deux 

retours au choix, au total près de 70 km de parcours. 

De quoi te déverrouiller les mollets.  Mot d'ordre : "trace ta Jarlandine". 

 

Aux circuits vtt "classiques" nous allons élargir l'offre en proposant un circuit enduro avec                          

5 spéciales. Un parcours enfant et une randonnée pédestre seront également proposés. 

 

Au cœur du trèfle, les participants découvriront un ravitaillement 4 étoiles. 

 

A l'arrivée et uniquement sur pré inscriptions, un repas sera servi aux participants. 

 

Afin que la réussite soit au rendez vous de cette folle aventure, nous avons besoin de vous tous, début 

mai une grande réunion sera organisée à l'attention de tous (vous recevrez un mail mais vous pouvez 

d'ores et déjà vous manifestez auprès de Karine, si vous souhaitez être bénévole). 

L'objectif de cette réunion sera de recenser tous les moyens humains dont nous disposons et d'attribuer 

une tâche à chaque bénévole. 



Alors mobilisons nous, recruter dans votre entourage on compte sur vous!!!! 

 

Si la Jarlandine engendre des bénéfices, ceux-ci serviront en priorité au fonctionnement de l’école VTT                                   

et l’achat de matériels.  
 

Approbation du Compte rendu Jarlandine 

Le compte rendu Jarlandine : est voté à l’unanimité  

 

Renouvellement du conseil d’administration, appel à candidature  

 Référents 2023 

 Sécurité : Jacques GRELAT 

 Trésorier : Thierry DURAND 

 Interface administratif : Éric SACOPOULOS 

 Ecole VTT : Thierry DURAND et  Jean-Marc GUERINI 

 VTT Adulte : Jean-Marc GUERINI et Éric SACOPOULOS 

 Route : Karine GOURIOU et Jean Luc  FAVRE 

Jacques GRELAT démissionne de toutes ses fonctions au sein du club. 

Le club, par l’intermédiaire de Karine et Thierry, remet à Jacques une médaille d’honneur en 
remerciement de toutes ces années passées au service du club 

Jacques étant démissionnaire, Jean Luc FAVRE propose sa candidature pour occuper le poste de 
référent sécurité laissé vacant. 

Réélection des administrateurs nommés ci-dessus et de Jean Luc au poste de référent sécurité 

La réélection des administrateurs et la candidature de Jean Luc au poste de référent sécurité est 
approuvée à l’unanimité. 

Appel à candidature pour renforcer le bureau 

Jean-Marc, souhaite ne plus être référent pour les VAE, du fait de la création du groupe VTT musculaire 
dont il aura la charge. 

Philippe BOURGEON, propose sa candidature. Il est coopté à l’unanimité. 

 Philippe épaulera Éric à l’encadrement des VAE 

  

Compte rendu d’activités 2023 : École VTT (Jean-Marc) 

Grâce à une présence active au forum des associations et au “bouche à oreille”, l’effectif de l’école est 
en légère progression depuis la reprise du mois de septembre. (9 jeunes de janvier à juin puis 10 âgés 
de 8 à 14 ans de septembre à décembre. (5 départs liés au changement d’emploi du temps des élèves 
et 6 nouvelles inscriptions.  

Malgré la différence d'âge, le groupe est relativement homogène. Cela permet de proposer une 
diversification des pratiques avec la mise en place d’ateliers techniques sur le parcours permanent       
de maniabilité ou bien au fil des parcours (principalement des monotraces rouges et noirs), tout en 



favorisant une  cohésion d’équipe basée sur le respect des uns envers les autres,  l’entraide et le 
partage. L’ambiance générale est conviviale et ludique, respectueuse des particularités individuelles            
et dépourvue de tout esprit de compétition.  

On peut également parler de solidarité entre les jeunes dans la difficulté. Lorsque cela s’avère utile               
et intéressant, l’encadrement à 5 adultes permet de scinder le groupe en deux et ainsi satisfaire au 
mieux les demandes de chacun. Depuis septembre l’équipe encadrante s’est renforcée de la présence 
active d’un jeune de 19 ans, Lucas, en formation BPJEPS multi-activités. De manière à élargir son 
champ d’action, un étroit partenariat a été établi avec le responsable de la Base Nautique de Volonne            
où il est officiellement affecté pour sa formation pratique. Lucas a créé un bon relationnel avec tous                  
et apporte sa technicité novatrice à l’occasion de séquences dont nous lui confions la responsabilité. 
Ces expériences concrètes sont soumises à une production d’écrits et à la mise en place d’un projet            
à réaliser dans le cadre de l’école. Nous ne manquerons pas de vivement le remercier en fin de saison.  

Un autre partenariat a depuis peu été engagé avec l’association “Second Cycle” dont l’objectif est de 
rénover des vélos et de les remettre en circulation pour les personnes ou les familles qui en font la 
demande. Ces dernières peuvent alors envisager plus sereinement un changement de vtt rendu 
nécessaire par l’évolution des pratiques et la croissance physique de leur enfant. Deux vélos sont en 
cours de réhabilitation et seront tout prochainement remis.  

Outre les séances du mercredi (14h / 16h30), des sorties à la journée ont été réalisées. Elles 
promotionnent une expérience commune de découvertes en des lieux inhabituels tels que le cirque              
de Valbelle, les sentiers monotraces autour des coupoles de St Michel l’Observatoire, ou dernièrement 
le grand tour du Colorado Provençal à Rustrel.  

D’autres projets particuliers sont en cours d’élaboration comme par exemple un mini-raid sur deux jours. 

L’année scolaire s’est achevée en juin par une journée exceptionnelle à la Base Nautique de Volonne où 
Canoë, paddle et pédalo ont été mis à l’honneur dans une ambiance de franche rigolade.  

Comme chaque année, une trêve hivernale suivra les vacances d’hiver tout au long du mois de janvier 
voir davantage, excepté en cas de conditions météorologiques favorables.  

Pendant l’intervention de Jean-Marc, La projection simultanée d’un power- point  a été diffusée,  

pour rendre le compte rendu de l’école vtt plus attractif pour l’assistance, adultes, parents et 
enfants. 

Remise de trophées aux jeunes de l’école cyclo VTT pour leur assiduité par les encadrants. 

Éric : Jean-Marc G fait parti de l’association Second Cycle basée sur la commune.                                                                                                        

Elle fonctionne avec des dons de vélos et de pièces à réhabiliter. Les vélos sont réparés                       

et remis en services. Les vélos sont offerts à des personnes qui en ont besoin, une suggestion 

est faite de donner quelque chose, en fonction des moyens dont on dispose, pour participer               

à l’achat de pièces neuves nécessaire à la réparation.                                                                                             

Deux familles de l’école VTT, vont en profiter à la rentrée 

Je tiens à remercier Jean-Marc, pour son travail. 

                                                                                                                                                               

Ce n’est pas un atelier de réparation pour les cyclistes.  

Adresse : place de la résistance, horaire d’ouverture tous les mercredis de 10h00 à 17h00 
 

Approbation du Compte rendu d’activités 2023 : École VTT  

Le compte rendu d’activités 2023 : École VTT est voté à l’unanimité  

 



Prise de parole de Mr Bernard JULLIEN, adjoint au Maire,                       
délégué au sport. 

Je tiens à vous remercier de nous avoir invités à votre assemblée générale. Je tiens à excuser 
Mr le maire qui est pris par ailleurs. Par contre ce que je constate, c’est que votre assemblée 
générale ça coule tranquille, les comptes rendus sont approuvés, c’est la preuve de la bonne 
santé du club. Quelque chose qui sur la commune est très important. Je tiens à remercier 
aujourd’hui, tous les bénévoles qui sont là pour nos jeunes et nos moins jeunes. Vous pouvez 
compter sur l’aide de la municipalité tout le long de l’année, ainsi que sur la petite subvention 
que l’on peut vous donnez, c’est vrai que budgétairement c’est difficile, on fait tout ce que l’on 
peut pour que ça se passe le mieux possible. Un mot par rapport à la Jarlandine, il faudrait que 
l’on se rencontre pour que l’on cale bien en aval, parce que le gymnase Grabinsky a été rénové 
et peut-être que l’utilisation ne sera pas la même. Il faut que l’on se cale pour que vous puissiez 
organiser votre manifestation le mieux possible. 

 Karine : Quand on a décidé de repartir pour la Jarlandine, Eric S, qui est notre Interface 
administratif, a fait les demandes d’autorisation en mairie. La Jarlandine est organisée comme   
la collégiale en délégant à des référents. Je coordonne les opérations. Eric nous avait exposé 
que Grabinsky était en travaux et que ces travaux ne seraient certainement pas finis pour le mois 
de mai. Nous avons délocalisé la Jarlandine aux Salettes avec une option sur le boulodrome des 
Lauzières, en cas de mauvais temps. La communication est partie sur le lieu des Salettes.              
On demande à la mairie et P2A de pouvoir bénéficier des quatre vestiaires et de la buvette.       
Nous avons de gros préparatif à faire la semaine  précédent l’événement.                                                   
Nous aurions aussi besoin de gardiennage, le site n’étant pas sécurisé. Antérieurement la mairie 
prenait à sa charge les frais de gardiennage                                                                                                                                 
La Jarlandine à J-1 c’est 7000€ dehors pour la préparation, on a la capacité financière de 
contenir ça, par contre si elle n’a pas lieu c’est une perte sèche pour le club. 

 Bernard JULLIEN : juste une petite réponse, c’est pour cela que je demandais à ce que l’on se 
rencontre,  pour qu’on  aplanisse tout ce qu’il y a, à envisagé et le faire dans les meilleurs 
conditions  possibles. On fera les efforts qu’il faut dans la mesure du possible, pour vous aider  
au maximum. Je remercie tout le monde pour le travail effectué. 

 

Questions diverses 

Véronique KNAFO : Du VTT (vae). Nous avons un groupe whatsapp. Si tout le monde peut s’inscrire 
quand quelqu’un lance qui sort aujourd’hui, ça donne aussi un aperçu de qui va venir et un aperçu si on 
peu diviser les groupes et aller rouler dans le groupe que l’on veut. Parce que moi je n’ai pas un niveau 
extraordinaire et j’aime bien aussi rouler avec tout le monde. C’est tout ce que j’ai à dire,                                     
si vous pouviez vous inscrire.              

                                                   _______________ 

Marie-Claude BENOIST : Également du VTT (vae). Moi ce que je voulais dire simplement au niveau 
des parcours, je ne sais pas si on va arriver à faire deux groupes ou trois groupes. Mais en général on 
décide des parcours au moment de partir à 13h30. En fait, ce qui est possible, c’est ce que faisait Gino 
d’ailleurs, souvent c’est de proposer par exemple, La veille un parcours : je propose d’aller à Ganagobie 
pour ceux qui le souhaite, pour le groupe rando, les plus sportifs peuvent aussi proposer des parcours           
et après chacun décide dans quel groupe il désire aller. Je pense qu’il faut proposer des parcours en 
fonction aussi des dénivelés, ce qui faciliterait la venue des personnes                                                                                   

                                                   _______________ 

 

Patrick MARTELLINI : Simplement, j’ai envie de vous dire merci, parce que, il y a un an, notre 
association était moribonde, on ne savait pas trop si on allait maintenir cette association sur la commune 
et vous avez fait un travail remarquable, tous, cette collégiale, dans la bonne humeur on a des comptes 



rendus, au top, on est tenu au courant quasiment en temps réel de tout ce qui se passe dans le club
Quand il y a un problème qui ai posé
être ingrate, parce que c’est nous qui en profitons
chose que je voudrais dire. Je mettrai un 
notre territoire. Cette volonté qu’il
calendrier, une manifestation comme celle là,
Je pense que toute la salle sera d’accord avec moi,
chaleureusement.                                                                                                                              
J’en terminerais par une suggestion
Agglomération, je pense qu’il serait judicieux de préparer un dossier
vice-président de cette organisation
du travail. Ce qui va être répondu
serait judicieux, pour Provence Alpes Agglomération
promouvoir tout le territoire y compris Digne les Bains
un petit peu la main à la poche
faire. Préparer un dossier que Mr le M
ce serait un signe fort pour le retour de la Jarlandine
à l’intérieur de cette organisation

                                                 

Jacques : Vous allez tous prendre vot
accès au site de la FFCT, donc il
très intéressantes et en plus vous avez une déclaration d’accident en ligne que vous 
allez voir au moins votre environnement

                                               _______________

Karine : Pour rebondir sur ce qu
donc vous faites une déclaration 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15h45

 

L’assemblée se termine autour du gâteau des rois 

 

Les outils de communication du club

 Internet : www.uscasacyclovtt.com
 Facebook : uscasa cyclo 

 Messagerie officielle du Club

 

Fait à Château-Arnoux-Saint-Auban le 14.01.2024

 

Le Président de séance

  Thierry DURAND               

 

au courant quasiment en temps réel de tout ce qui se passe dans le club
uand il y a un problème qui ai posé, vous y répondez et puis tout ça d’une manière 

que c’est nous qui en profitons et c’est vous qui faite le job
e mettrai un accent particulier sur la Jarlandine

ette volonté qu’il y a eu de la faire revivre, parce que ce n’est pas facile d’inscrire au 
une manifestation comme celle là, alors qu’il y a beaucoup de concurrence 

la salle sera d’accord avec moi, pour vous applaudir et vo
                                                                                                                             

J’en terminerais par une suggestion, pour connaitre un petit peu le fonction
je pense qu’il serait judicieux de préparer un dossier, que Mr le M

président de cette organisation, puisse porter avec une demande de subvention indépendamment 
i va être répondu, il y a du personnel qui ai mis à disposition
pour Provence Alpes Agglomération, au travers de cette manifestation

promouvoir tout le territoire y compris Digne les Bains, et je pense que ça serait bien qu’il
un petit peu la main à la poche, pour compenser ce que notre collectivité locale

Préparer un dossier que Mr le Maire pourrait apporter au vice-président délégué aux 
ce serait un signe fort pour le retour de la Jarlandine et de la place qu’occupe notre commune 
à l’intérieur de cette organisation.  

                                                 _______________ 

Vous allez tous prendre votre licence mais n’oubliez pas, qu’avec votre licence vous avez un 
donc il faut y aller avec votre accès. Vous avez plein d’informations qui sont 

très intéressantes et en plus vous avez une déclaration d’accident en ligne que vous 
allez voir au moins votre environnement.  

_______________ 

ce que dit Jacques, si vous tombez tout seul vous êtes assurez, 
donc vous faites une déclaration obligatoirement, même si vous n’avez rien

épuisé, la séance est levée à 15h45

L’assemblée se termine autour du gâteau des rois  

Les outils de communication du club :  

uscasacyclovtt.com  
uscasa cyclo vtt 

Messagerie officielle du Club : uscasacyclovtt04@gmail.com 

Auban le 14.01.2024 

Le Président de séance               Le Secrétaire de séance

                                                       Jean Luc FAVRE

au courant quasiment en temps réel de tout ce qui se passe dans le club. 
vous y répondez et puis tout ça d’une manière parfois qui peut 

et c’est vous qui faite le job, donc ça, c’est la première 
ur la Jarlandine et tout ce qu’elle apporte à 

parce que ce n’est pas facile d’inscrire au 
alors qu’il y a beaucoup de concurrence aujourd’hui.        

pour vous applaudir et vous remerciez très 
                                                                                                                                                 

pour connaitre un petit peu le fonctionnement de Provence Alpes 
que Mr le Maire, qui est                     

puisse porter avec une demande de subvention indépendamment 
mis à disposition,  je dis simplement qu’il 

au travers de cette manifestation, elle va 
et je pense que ça serait bien qu’ils mettent,              

pour compenser ce que notre collectivité locale, ne peut pas forcement 
président délégué aux finances,             

et de la place qu’occupe notre commune                             

qu’avec votre licence vous avez un 
ous avez plein d’informations qui sont 

très intéressantes et en plus vous avez une déclaration d’accident en ligne que vous pouvez faire,                

e dit Jacques, si vous tombez tout seul vous êtes assurez,                          
même si vous n’avez rien.   

épuisé, la séance est levée à 15h45. 

Le Secrétaire de séance 

Jean Luc FAVRE 




